

Blizz



ÄRZTE IM MEDIPARK SPENDEN 7.250 EURO FÜR DIE ERFORSCHUNG SELTENER ERKRANKUNGEN

Die Mitglieder des Kompetenz-Netzwerks rund um die Gesundheit im Gewerbepark Regensburg engagieren sich regelmäßig für soziale oder medizinische Initiativen. Jetzt überreichte das Beiratsgremium um Dr. Erich Gahleitner und Dr. Richard Häusler (2. und 3. v. li.) einen Spendenscheck über 7.250 Euro an Prof. Dr. Mark Berneburg (li.), den 1. Vorsitzenden des Fördervereins seltene Erkrankungen (FSREV/Uniklinikum Regensburg), und Catrin Koch (FSER).

FOTO: S. MESSMANN